

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 1. Oktober 2014

Evangelische Kirchengemeinde lädt zur Mitbestimmung ein

Zur Mitbestimmung und Mitgestaltung lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen alle volljährigen Mitglieder ein. Wer Kandidatinnen und Kandidaten zur Kirchenvorstandswahl am 26. April 2015 vorschlagen oder gar selbst kandidieren möchte, ist aufgerufen, diesen Vorschlag schriftlich im Gemeindebüro oder bei Pfarrerinnen und Pfarrer einzureichen. Der Benennungsausschuss der Kirchengemeinde erstellt derzeit aus den schon vorliegenden Vorschlägen den vorläufigen Wahlvorschlag, der auf der Gemeindeversammlung am Sonntag, 18. Januar 2015 vorgestellt und diskutiert wird.

Alle sechs Jahre bestimmen evangelische Kirchenmitglieder ab 14 Jahre das Leitungsgremium ihrer Kirchengemeinde in direkter und geheimer Wahl neu. Der monatlich tagende Kirchenvorstand entscheidet unter anderem über neue Formen von Gottesdienst und Gemeinschaft in der Evangelischen Kirchengemeinde, über die Verteilung von Haushaltsmitteln und Spenden, ebenso wie darüber, welche Gebäude saniert werden oder die Hilfsangebote der Kirchengemeinde und ihrer Gruppen. In Andachten und Festen erprobt er immer wieder neue Wege, Menschen anzusprechen und Vertrauen, Zweifel und Gotteslob zeitgemäß auszudrücken. In Seligenstadt und Mainhausen umfasst der Kirchenvorstand 14 ehrenamtliche Mitglieder sowie zwei Pfarrerinnen und einen Pfarrer, die hauptamtlich bei Vorbereitung und praktischer Umsetzung der Beschlüsse helfen.

Wer Interesse an dieser demokratischen Leitung der evangelischen Kirchengemeinde hat, ist eingeladen, das Team kennenzulernen und selbst zu kandidieren. Noch Unentschlossene können eine Schnupper Sitzung in den Monaten Oktober, November oder Dezember besuchen. Schriftliche Vorschläge sind per Post oder Email (mit Name und Anschrift) möglich: Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen, Gemeindebüro, Jahnstraße 24, 63500 Seligenstadt; gemeindebuero@seligenstadt-evangelisch.de